



つなぐ

9月、10月を振り返って

2学期が始まって、約2ヶ月が経ちました。色々な行事や学習での児童の様子をお伝えします。



社会見学でマツダミュージアムと江波山気象館を見学させてもらいました。今後、社会科で自動車工業についてさらに詳しく学習していきます。今回は、実際に見て学べたり、体験をさせてもらったりして、「本物」に触れ学びました。



家庭科の学習「食べて元気！ご飯とみそ汁」で、ご飯とみそ汁の調理実習をしました。鍋の中が見える透明な鍋で、ご飯が炊きあがる様子を観察していました。出来上がったご飯とみそ汁は、美味しくいただきました。

福山市立西小学校
5年生学年通信
2025年（令和7年）
10月29日第10号

理科の学習「流れる水のはたらき」では、実験の計画を立て、グループで実験をしたり、調べたことをまとめたりしました。タブレットを使って、動画を撮影したり、調べたりしながら、自分たちで学びを進めました。



図画工作科の学習「言葉から思いを広げて」では、1組は「森の魔女」、2組は「大きな木」という話を聞いて世界観をイメージしながら下絵を描きました。特別講師の桑田先生に来ていただき、木の生え方、登場人物の様子、背景、遠近法など様々なことを教えていただきました。こども達も夢中で質問したり、描いたりしていました。



©DESIGNALIKE

音楽発表会ありがとうございました！

こどもたちは、本番当日まで、学年目標「つなぐ」を掲げ、練習を頑張ってきました。本番では、聞いてくださる保護者の方ともつながれる演奏をしたいと思っていました。

演奏した2曲は、学年みんなで候補曲を出し合い、自分たちで選曲したので、こどもたちにとって、とても思い入れのある曲になりました。

発表後のこどもたちの顔は、やり切った清々しい表情が印象的でした。本番までの家での練習など、お忙しい中見てくださりありがとうございました。今回の成果を次の学習や学校生活につなげていきたいと思います。

